

DESAFÍO DE ASISTENCIA

¡A partir del primero de abril Carver comenzará un desafío de asistencia escolar. Estamos ya por terminar el año escolar, ¡solo nos falta 43 días para terminar el año escolar!

El aprendizaje es muy importante y sólo puede ocurrir cuando los estudiantes están en la escuela. Según la legislación de No Child Left Behind, nuestra escuela necesita tener un promedio del 95 % de asistencia diaria para cumplir esta legislación o seremos penalizados. Carver está luchando para cumplir con este promedio de asistencia requerida cada mes, así que estamos desafiando a nuestros estudiantes a estar en la escuela cada minuto de cada día hasta el final del año escolar. Reconocemos que esto es puede ser difícil, ¡pero sabemos que nuestros alumnos son capaces de cumplir con esta meta!

Vamos a mantener el registro de asistencia diaria de todos los estudiantes desde el momento en que empiezan las clases hasta el momento que terminamos las clases. Cada mes, los estudiantes que lleguen a la escuela a tiempo y permanecen en la escuela cada minuto del día escolar recibirán un premio. *El premio por la asistencia 'perfecta' se dará al final de cada mes. Esta primavera, el estudiante tendrán dos meses para tratar de ganar el premio mensual... El premio será una sorpresa, pero valdrá la pena el esfuerzo de todos. 😊

¡Estamos entusiasmados por terminar el año escolar con la asistencia impresionante para todos nuestros estudiantes!

* Entendemos que en orden para que su estudiante gane el premio, él o ella tendrá que tener las citas programadas después que terminen las clases. Todos los miércoles los alumnos salen temprano de clases, esta es una gran oportunidad para programar sus citas*